

BURUH

Polres Sumbawa Ikuti Peluncuran Gugus Tugas Dukungan Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WARTABURUH.COM

Nov 21, 2024 - 10:47



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB mengikuti kegiatan secara daring melalui sarana zoom acara Peluncuran (launching) Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan yang dilaksanakan oleh Kapolri dan Panglima TNI di Sidoarjo Jawa Timur.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Polres Sumbawa tersebut berlangsung di Halaman Mapolsek Sumbawa pada hari Rabu (20/11/24) pagi.

Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., Wakapolres Sumbawa Kompol Ricky Yuhanda SE, S.IK, M.M., Para PJU serta Kapolsek Sumbawa bersama Anggota.

Selain itu, sejumlah tamu undangan dari Forkopimda Sumbawa, Ketua DPRD Sumbawa, Kepala Dinas Peternakan, dan Kepala Dinas Pertanian serta stakeholder terkait juga hadir untuk mendukung acara tersebut.

Kegiatan dimulai dengan Zoom Meeting nasional yang dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo, M.Si., bersama Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto. Dalam arahannya, Kapolri menyampaikan bahwa program ketahanan pangan merupakan salah satu prioritas nasional yang sejalan dengan visi Asta Cita Presiden. Polri telah menyiapkan konsep "Pangan Lestari" dengan memanfaatkan lahan produktif di seluruh Indonesia.

Saat dikonfirmasi, Kapolres Sumbawa mengatakan pada hari ini Polres Sumbawa bersama Forkopimda melaksanakan peluncuran gugus tugas Polri dalam rangka mendukung ketahanan pangan.

"Kegiatan ini dilaksanakan serentak dan diikuti seluruh jajaran kepolisian mulai dari tingkat Mabes, Polda, hingga Polres termasuk Polres Sumbawa dan polsek jajaran," ucap Kapolres.

Sambung Kapolres, bahwa Polres Sumbawa siap mendukung program Presiden RI Prabowo Subianto yaitu mengenai ketahanan pangan salah satunya melalui kegiatan membuat pekarangan pangan lestari (PPL) di perumahan-perumahan dinas polri dan juga memanfaatkan lahan produktif untuk di berdayakan dan menanam.

Pada aspek yang lain, jajaran kepolisian juga bergerak melakukan pendampingan terhadap para kelompok tani yang sudah ada, mengawasi jalur distribusi pupuk serta mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan pertanian pangan yang memiliki nilai ekonomi.

"Kami Polri juga melaksanakan pengawasan sesuai dengan tugas pokok polri yaitu pengawasan distribusi salah satunya pupuk, masalah pengairan, serta masalah panen kita awasi juga" ucap Kapolres.

AKBP Junaedi juga menambahkan bahwa untuk mensukseskan kegiatan ini tentunya kami Polri tidak dapat bekerja sendiri, tentunya perlu dukungan dan kerja sama stakeholder terkait.

"Harapannya, kegiatan ini dapat berjalan dengan baik guna mendukung Asta Cita Presiden Prabowo untuk mewujudkan swasembada pangan di Indonesia, sehingga dapat membantu masyarakat kita khususnya masyarakat kabupaten Sumbawa sehingga nantinya situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Sumbawa dapat senantiasa aman dan kondusif" pungkasnya. (Adb)